

## WEGBESCHREIBUNG / DIRECTIONS

 <p>institut arbeitsmedizin sozialmedizin &amp; umweltmedizin</p>	<p>Schwerpunkt Umweltepidemiologie, Gurlittstr. 55/II, 40225 Düsseldorf 2. Etage. Bitte unten klingeln. Tel.: (0211) 586729 – 117 oder 586729 - 110</p>
--	---

### **Mit öffentlichen Verkehrsmitteln vom Düsseldorfer Hauptbahnhof aus:**

Sie fahren mit der S-Bahn (S1 in Richtung Solingen HBF/ S6 in Richtung Köln/Nippes) bis zur Haltestelle „Volksgarten S“. Dort folgen Sie der Straße Auf'm Hennekamp. Dann biegen sie rechts auf den Parkplatz des IUF Leibniz Institutes ab. Aktuell befindet sich daneben eine Baustelle, über welche hinweg das Institutsgebäude Gurlittstraße 55/ II bereits zu sehen ist. Sie gehen geradewegs auf den Eingang zu. Bitte klingeln Sie bei der zweiten Etage, „AG Umweltepidemiologie“.

Alternativ können Sie auch mit der Straßenbahnlinie 704 vom Hauptbahnhof Düsseldorf bis zur Haltestelle „Auf'm Hennekamp“ fahren. Von dort aus folgen Sie wieder der Straße „Auf'm Hennekamp“. Biegen Sie dann links auf den Parkplatz des IUF Leibniz-Instituts ein, um Ihr Ziel zu erreichen.

### **By public transport from Düsseldorf main station:**

Take the S-Bahn (S1 in the direction of Solingen HBF/ S6 in the direction of Köln/Nippes) to the stop “Volksgarten S”. From there, follow the street “Auf'm Hennekamp”. Then turn right into the parking lot of the IUF Leibniz Institute. There is currently a construction site to the right of the IUF Leibniz Institute, across which you can already see the institute building at Gurlittstraße 55/ II. You are heading straight for the entrance. Please ring the bell for the second floor, "AG Umweltepidemiologie".

Alternatively, you can also take the tramway 704 from Düsseldorf main station to the stop “Auf'm Hennekamp. From there, again follow the street “Auf'm Hennekamp”. Then turn left into the parking lot of the IUF Leibniz Institute to reach your destination.

### **Mit dem Auto:**

Von der Hauptstraße Auf'm Hennekamp über den Parkplatz des IUF Leibniz Institutes fahren und der Beschilderung Gurlittstraße 55 II folgen, Sie kommen geradewegs auf den Eingang zu. Parkplatz im Hof (Anfahrt: Auf'm Hennekamp).

### **By car:**

From the main road Auf'm Hennekamp, drive across the parking lot of the IUF Leibniz Institute and follow the signs to Gurlittstraße 55 II. You are heading straight for the entrance. There is a parking lot in the courtyard (entrance: Auf'm Hennekamp).

